



El PRC no irá a las generales tras los malos resultados

El líder de los regionalistas ve «coherente» que su partido apoye un Gobierno del Partido Popular en solitario y asegura que no irá al Congreso de los Diputados «de ninguna manera»

El presidente de Cantabria en funciones, Miguel Ángel Revilla, dijo encontrarse «muy bien», con la conciencia «muy tranquila» y «sereno», tras las elecciones del

28 de mayo en las que perdió la Presidencia al conseguir 8 escaños -7 menos que en 2019-. «Hemos hecho todo que hemos podido», trasladó. Además, señaló que

no va a «tirar la toalla» porque no haya ganado e ir a la oposición es «lo que toca», si bien descarta «totalmente» ser el número uno del PRC en las generales. «Yo no voy

al Congreso de los Diputados de ninguna manera», aseveró. También, apuntó que con 80 años es «la última vez» que se presenta a las elecciones en Cantabria. 4-5

El sanchismo tiene fecha de caducidad: «Se va a encontrar el frontón de la sociedad» P16-17

Un portero de Santander le saca tres dientes a un cliente a puñetazos P7

En la piel de Sánchez

Por Pilar Cernuda P14

Localizan en aguas de Terranova el pecio del buque 'Villa de Pitanxo' P19



ENTREVISTA

LETICIA DÍAZ

Candidata de Vox a la Presidencia de Cantabria

«A Buruaga parece no importarle la corrupción» en el Gobierno de Revilla

Advierte que será el PRC quien «decida» la acción de Gobierno P2-3



Benzema se despide del Real Madrid con honores

El impacto del adiós de una leyenda como el jugador francés golpea a la afición blanca P26-27